

El taller municipal de costura de Santa Marta de Tormes elabora mascarillas

Profesora y alumnos las realizarán para entregarlas al centro de salud, los trabajadores municipales y los centros sanitarios que necesiten

REDACCION/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. XEl taller de costura municipal de Santa Marta de Tormes (Salamanca) quiere aportar su granito de arena a la lucha contra el Covid-19

y para ello elaborará mascarillas que serán distribuidas entre el centro de salud, los trabajadores de los servicios municipales y los centros sanitarios que las necesiten.

Según fuentes municipales del Consistorio santamarino, se trata de una propuesta que partió de la profesora y de los 15 alumnos del taller y, para comenzar con la fabricación, el Ayuntamiento ha comprado un total de 15 metros de tela con los que prevé que puedan fabricar unas 360

mascarillas.

No obstante, la iniciativa continuará porque, tras los contactos con la fábrica, el taller recibirá otros 150 más de material apto, «por si las necesidades aumentaran» y los voluntarios tuviesen que continuar con la tarea, ha apuntado la entidad local.

Asimismo, el Ayuntamiento ha coordinado las pruebas realizadas, revisadas por la dirección del centro de salud, que ha confirmado su validez al estar estas mascarillas realizadas en «un tejido muy similar, aunque sin filtro, al que se emplea para fabricar las que se utilizan en los centros sanitarios».

Además, todos los participantes en este proceso tomarán las pertinentes medidas de seguridad para su elaboración, ha añadido el Consistorio de Santa Marta de Tormes.

Tanto la profesora como los alumnos comenzaron ayer a realizar las mascarillas y en cada una de ellas emplearán entre cinco y diez minutos, por lo que el Ayuntamiento espera que la primera tanda esté «muy pronto finalizada».

Reparto por Protección Civil

Las mascarillas que se realicen se repartirán entre el centro de salud, el personal municipal de los diferentes servicios y otros centros de atención sanitaria que pudieran precisarlos.

Según el Ayuntamiento tormeño, el reparto será llevado a cabo por los voluntarios de Protección Civil para contar con las medidas de seguridad establecidas.

Por su parte, el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, ha querido «agradecer el gesto de los alumnos y la profesora del taller de costura municipal que en un alarde de solidaridad, que es de agradecer; están cumpliendo con un servicio social de forma totalmente desinteresada, igual que la mercería Hobby Punto, que también ha donado parte del material y, por supuesto, los diferentes servicios municipales como Protección Civil o el servicio psicosocial».



Taller donde se están elaborando las mascarilla sanitarias. WORD

Desinfección en la ciudad de Béjar

Desde el área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Béjar se ha comenzado a la desinfección de las calles con agua a presión y disoluciones. Los operarios de limpieza llevan a cabo un plan de esterilización en varios puntos de la ciudad y en especial en lugares como los accesos al centro de salud y el hospital, pero también en otras zonas de la ciudad bejarana.



Limpieza en Carbajosa de la Sagrada

Las labores de limpieza y desinfección de zonas y espacios públicos como medida de protección contra el Covid-19 se iniciaron ayer en la localidad de Carbajosa de la Sagrada de la mano de operarios del Ayuntamiento.

Regtsa retrasa los pagos de impuestos a los consistorios

WORD. Como consecuencia de la entrada en vigor del Real Decreto-Ley 8/2020, Regtsa, el organismo de la Diputación para la Gestión Tributaria y Recaudación a los ayuntamientos de la provincia, ha adoptado una serie de medidas. Así, los plazos de ingreso que no hayan

concluido a la entrada en vigor de dicho Real decreto-ley se ampliarán hasta el 30 de abril de 2020. En segundo lugar, los plazos que se inicien a partir de la entrada en vigor de este real decreto ley se extienden hasta el 20 de mayo de 2020.

En tercer lugar, los períodos de cobranza que comenzaban el 1 de abril (IVTM y tasas), se pospone su inicio en principio hasta el 1 de mayo, si bien esta fecha podrá ser objeto de revisión en función de cómo evolucionen la crisis del coronavirus.



Entrega del material a la residencia de Guijuelo. WORD

El Ayuntamiento de Guijuelo suspende el cobro de tasas y dona material a la residencia

WORD. La solidaridad de los guijuelenses ha vuelto a demostrarse, en esta ocasión con la actuación del Ayuntamiento, que ha donado a la residencia todo el material de protección que ha sido capaz de reunir: 700 guantes, 150 buzos y 11 gafas. En la entrega tomaron parte el alcalde, Roberto Martín, y los

concejales Yolanda Alonso y Roberto H. Garabaya, así como Rosa Martín, la directora de la residencia de mayores de Guijuelo.

Por otra parte para paliar los efectos de la crisis del coronavirus en la economía, el Ayuntamiento ha decidido suspender los cobros de las tasas e impuestos municipales y adelantar el pago de las facturas. Esta iniciativa, según confirmó el alcalde de Guijuelo, Roberto Martín, ha permitido afrontar el pago de facturas por un montante total de 180 mil euros, en el que se ha dado prioridad a las pequeñas empresas y autónomos de la localidad.